

工家浦田

發行所
東京都大田区東蒲田3丁目10番地
電話(731) 2052. 2910. 3180
蒲田工業協同組合
編輯部 委員会
機関紙編輯部 委員会
永森忠幸
印 刷 所
東京都中央区新富町2丁目9番地
株式会社 楽譚堂印 刷 所

中小企業に対しでは

金融引締はやらない

日本銀行調査局 吉野俊彦

日本の大手トップレベルの企業の実績は一千五百四十億円に満たないが、実に四九%の増であることが判明する。たったトッパブルー一五〇社だけでも一千三百三十七億円の設備投資をやるのだということは、たったトッパブルー一五〇社だけで一千三百三十七億円の設備投資をするのだということである。これは昭和三十五年度一千五百億円で、昨年度の実績は三

如何に大企業や
中小企業との間
に設備投資の計
画に変化が生じ
ているかが判る
次第です。

言うなれば、今回の金融引締について、中小企業には何等責任がないと言わざるを得ないのであって、この伸び過ぎはあく

迄もトツブレバ
ルの大企業の設
備投資の急増に
あると言わねば
よろこ。

むしろ中 小企業の場合には、
御承知のように、
労働力の需給關係の逼迫から、
賃金をウソにして、
げなれば良い
がまよ。

たがつて中小企
業の賃金上昇に
より猛烈なコラ
ノが来ない。し



師走の寸景

引締は何時まで続くか

そういう項目を特別に併せて、一中ないで西法決算をもつて、小企業金融の疎通を図るため、現在の総貸出中の占める中小企業向の配慮を行い、両立、歩積等は厳めよう努力せられたい。又、中貸出額を確保することは勿論高めるよう努力せられたい。又、中企業に対しても、以またように、種々なにいましめられたい」と言ふことをうつております。一般的には金融融資を締めると云いながら、そういう通牒を出しているわけです。また、政府が中小企業金融公庫民金融公庫、商工組合中央金庫のこととをばっきり言つて、貸出の計画を予定を早めて実施され、そのための財政投融資の枠結構です。

では各金融機関においてもその円滑化に一段の配慮を期待する次第である」とあるように、日銀総裁は金融引き締めのことを二段まで強く引いて、三段目に中小企業の金融を円滑にするのだと言つてゐるわけです。又、これから一週間程遅れた十月六日のことですが、大蔵省の銀行局長から各種金融機関に対し国際収支改善策に即応する金融機関の業務運営についての通牒が出てゐるが、この通牒の大半分は金融を締めると言つていますが、中小企業金融の円滑化のための次第で、回大企業の設備投資なんとしても調整していく。

身も総対策で、金融界も総攻撃は五月以降大変な赤字になりました。このまま参りませぬと、恐らく来年の三月には外債も内滑化を図つてしまつた。このまま参りませぬと推定される。この十三億ドルの数字は日本にとっては危険です。どう言つていようと、中小企業が倒産する事態が発生する可能性があります。そこで、止むを得ず金融引き締めが実施されるようになります。次第に、銀行の資金調達が困難になります。そのため、池田総理の御意見の中では、この国際通貨基金による施政演説の中で、「この国際通貨基金による施政演説の中で、昭和三十六年度中には是正困難で、昭和三十七年中において均衡が回復するよう極力努力する方針である」と述べていい

この金融引締は、一体何時頃まで、遅を申上げますと、続くものか？ その前に、何故に、金融引締を実施せざるを得なかつたかということを申述べてみたいと思います。

第一は物価問題です。物価は極く最近になって金融の影響を受けてか、若干軟調を示していますが、それでも、年始未九月下旬までは、一連を申し上げますと、続くものか？ その前に、何故に、卸売物価と同様に、物価もまた、何時頃まで、遅を申上げますと、続くものか？ その前に、何故に、金融引締を実施せざるを得なかつたかということを申述べてみたいと思います。

第二は物価問題です。物価は極

身も総対策で、金融界も総攻撃は五月以降大変な赤字になりました。このまま参りませぬと、恐らく来年の三月には外債も内滑化を図つてしまつた。この十三億ドルの保有高が十三億ドルすれども、中小企業の倒産で止むを得ず金融引継が実施され、どう言つていよいし、まうだといふ。日本銀行は日米に於ては危険といふ数字は日本にとっては危険といふ。それで、問題があら、中小企業の倒産で止むを得ず金融引継が実施されるようになつた次第です。

自までは鉄物価が四・四%、小売物価が六・九%、消費者物価が七・二%も上っている。この消費者物価の上昇率は、七月から八月までの国際収支の逆流によるものと見られており、これが通貨の供給過剰によるものとされる。

は、自然増収を見ますと、非常に憂慮に陥る。財政投融資の一環で、一般金融による生産性拡大に、その当該企業の必要資金不足に陥る有価証券のオペレーションによる行き過ぎをなさなければならぬが、私は、今までの行いを講じておらず、それが、不運にしてこの経常勘定に入が進んでいたために残高が増えているのですから、政府はそれ程までに緊迫感を感じなかつたところが、不幸にしてこの経常勘定の赤字を埋め切れなくなつて、国

Digitized by srujanika@gmail.com

好況時に次の手を打て!!

備えあれば憂いなし

永森 秋山さんは東南アシヤに行かれたとか聞いているのです

が……。

秋山 今月行く予定だったのですが、国内の金融情勢が悪くなつてしまひましたので、こういう時に留守をするのもどうかと思われますので、延ばした次第です。来年の二月頃になれば帰るところは締り、黒目がはっきりすると思われますので、その時にどうと思ひています。

今までに数回、自転車関係で行っておりましたが、今は機種を変えて、私が昭和三年から宮田アシスル消火器の社長も兼ねているのですから、消火器の販賣調査のために参ります。消火器も輸出の段階に入りましたので……。

秋山 両方の会社を経営されるということは大変で、お忙しいことでしょう。

今まででは消火器は余り輸出はないかたのですか?

秋山 戦前には中止にしか出ていませんでした。

秋山 南米には一昨年行つてきましたが、それが漸く美を結んで、最近は南米に出るようになりました。

秋山 場所は東南アシヤですが、やっている本人は日本人であ

ここ(有明工業)は軌道に乗つておりますから、どうということはないのですが、消火器の方は御存知のように火災予防に関する政令がこの四月に出来て特に工場事業場関係等の防火設備の整備が強化されています。

秋山 今月行く予定だったのですが、国内の金融情勢が悪くなつてしまひましたので、こういう時に留守をするのもどうかと思われますので、延ばした次第です。来年の二月頃になれば帰るところは締り、黒目がはっきりすると思われますので、その時にどうと思ひています。

秋山 まだ、こういったアームも、いつかは鯨和状態が来ると思われますので、好況のうちに次の手を打つておかないとなりませんので、沖縄、台湾、香港、サイゴン、シンガポール、ジャワ、フィリピンと廻つてこようと思つております。

秋山 東南アシヤは今が一番良い気候なんですね。

秋山 ジャワは戦時中四年程おりましたし、ボルネオには半年位、シンガポールには三ヶ月、フィリピンにも二ヶ月位おりました。

秋山 永森 大体知っています。頗る御存知ですね。

秋山 それで土地の事情も

秋山 これがどうな

秋山 うな

近、骨材の需要の増大に反し、機械増設制限等から機械大型化による増産の要望が強いので、これら要望に即応できるように新たに設計された超大型機PD-12が製作販売されている。

同機の高性能は採取量の飛躍的増大、経費の節減等各部での真価を遺憾なく發揮している。

同機の特徴は、最大総掘削量

毎時九二一・四立方メートル)の切込土砂の採取が出来

る。

従来の機械で採取不可能な固い鉱区にも充分掘削が可能である。

3、トローナメル砂利網を二重とし

充分な搬別長さを有したため、砂利、砂の分離が完全となり、搬別能力が増大している。

4、ベルトコンベヤーは大型トラ

ック積にも充分な高さを有してお

り、砂の直積に際しても非常に便利にならっている。

この「掲示板」によって、機関

紹介、設備紹介、仕事紹介、仕事の斡旋、売買、交換、譲渡等、なんでも結構です。

この「掲示板」は、組合員の製品

紹介、設備紹介、仕事紹介、仕事の斡旋、売

買、交換、譲渡等、なんでも結構です。

（写真はP.D.-12）

砂利採取機

砂利採取機メーカーとして業界

に確固たる地位を定評を得ている

株式会社里山製作所（西六郷三丁目）

五六、代表董事吉勇治氏、電話七

三五五九八七一九一七〇八四

三九九八七一九一七〇八四

九九九八七一九一七〇八四

九九九八七一九一七〇八四</p

